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INTCI6 28 / 2021 18/05/2021

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
SALERNO Carlotta, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio DI PUMPO Alessandro MANECCHIA Ivo

AVRAMO Alessandro FESTA Chiara MARTELLI Isabella

BARBIERI Onofrio GARCEA Domenico RUSSO Daniele

BERAUDO Andrea GIORGITTO Pasquale SCAGLIOTTI Enrico

CAMBAI Fabio LANZA Corrado SCIRETTI Alessandro Ciro

CANGELLI Valter LEDDA Antonio ZITO Rocco

CATIZONE Giuseppe LICARI Numinato

CECCARELLI Saar LOMANTO Valerio

CIAPPINA Valentina MANCINI Carmela

In totale, con il Presidente, n. 25 presenti.

Con la partecipazione del Segretario GALLI Antonella. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: “ATTRAVERSAMENTI PERICOLOSI AL MERCATO DI VIA PORPORA”. 

Premesso che
Il mercato di Via Porpora é un mercato molto frequentato dai cittadini di Barieraa di Milano e più in
generale della Circoscrizione;

Considerato che
Durante  il  periodo  del  lockdown i  banchi  dei  mercatali  sono  stati  distanziati  per  rispettare  le
restrizioni della normativa anti covid-19;

Tenuto che
Il  distanziamento  delle  piazzole  ha  portato  i  furgoni  agli  estremi  del  mercato  a  posizionarsi  a
ridosso della strada, impedendo una corretta visuale agli automobilisti e ai pedoni di attraversare in
sicurezza;

Tenuto che
in via Porpora in entrambe i lati si sono verificati numerosi incidenti dovuti all’alta velocità dei
veicoli e a una scarsa visibilità di chi si trova a passare di lì.

Il Consiglio della Circoscrizione 6

Chiede

Alla Sindaca e all’Assessore competente quali sono le misure da adottare per mettere in sicurezza
l’attraversamento dei pedoni e rallentare il transito delle auto, impedendo il conseguente crearsi di
incidenti  stradali.  Chiede  inoltre  se  e  quando  é  previsto  il  ripristino  del  distanziamento  delle
piazzole com’era prima dell’emergenza covid-19.

Risulta fuori dall’aula il Consigliere: LANZA.

Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il
seguente esito:

PRESENTI 24
VOTANTI 24 
FAVOREVOLI 24
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.
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________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Carlotta Salerno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Antonella Galli
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